

Nota del director

Director's note

Nota do diretor

Cuando en 1990 la Corporación Editora Nacional y el Comité Editorial de la *Nueva historia del Ecuador* me encargaron que organizara y dirigiera una revista especializada de historia, Guillermo Bustos participó desde el primer número, que apareció en 1991, como miembro del Comité Editorial, que entonces integrábamos cuatro personas. Pocos años después se le encargó la función de editor, que venía ejerciendo hasta diciembre de 2022.

En todo ese tiempo su aporte ha sido constante y consistente, habiendo logrado posicionar la revista entre las mejores en los ámbitos nacional e internacional. Por ello, le expreso, a nombre de nuestra publicación y en el mío personal, nuestro reconocimiento por esa contribución y por los grandes esfuerzos que ha implicado publicar la revista en forma sistemática y con calidad.

En 2022, Guillermo informó de su decisión de dejar esa función. Le manifesté la satisfacción con sus responsabilidades y mi deseo de que no se separara, pero su respuesta fue que ya lo había decidido. Procedí, entonces, a designar como nuevo editor de la revista a Santiago Cabrera Hanna, que ya venía colaborado con *Procesos* por un buen tiempo. Estoy seguro de que Santiago continuará con la línea trazada y contribuirá a mantener a nuestra revista en el nivel que se ha colocado.

Enrique Ayala Mora Director de *Procesos. Revista Ecuatoriana de Historia*